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Aos 15 (quinze) dias do mês de março do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas),  sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 
com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Alan Balbino, Brivaldo 
Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Eduardo 
Canuto, Francisco Filho, Fernando Hollanda, Gaby Ronalsa, José Márcio 
Filho, Joãozinho, João Catunda, Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Olívia 
Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta e Silvânia Barbosa. Foi colocada para 
aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No Grande Expediente como 
primeiro orador, o vereador Francisco Filho utilizou a tribuna para 
agradecer ao ex secretário da fazenda, senhor George Santoro que fez 
história. Mudou a cara das finanças em Alagoas com oito anos de resultados 
marcantes e que colocaram nosso Estado nos trilhos do desenvolvimento. 
Finalizando solicitou ao senhor presidente que adentrasse hoje na pauta da 
ordem do dia dois requerimentos de suma importância de autoria deste 
parlamentar que são: passe livre para os líderes comunitários da nossa capital 
e a criação da Comissão Especial de Fiscalização dos Serviços de 
Fornecimento e de Água e Saneamento Básico. Sendo deferido ambos 
pedidos. O segundo orador vereador Oliveira Lima parabenizou o colegiado 
pelo discurso bastante importante a respeita da empresa BRK Ambiental e que 
haverá uma sessão pública para debater essa temática, pois essa Casa tem 
recebido inúmeros pedido do povo a respeito de explicações quanto a falta de 
água e a cobrança indevida com contas altíssimas. O terceiro orador 
vereador Valmir Gomes ressaltou os inúmeros problemas que atinge a nossa 
cidade e espera que chegue logo à está Casa a discussão do plano diretor 
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para se ter o norteamento correto dessa temática, tecendo comentários a 
respeito dos aspectos sócios ambientais, que vai desde abertura do corredor 
Vera Arruda, grotas no São Jorge, afundamento do solo cometido pela 
empresa Braskem, problemas no bairro de Guaxuma, entre outros. Agradeceu 
ao secretário de infraestrutura, por ter recebido este parlamentar e ouvir as 
reivindicações da população do Fernão Velho.  Agradeceu ao Presidente da 
Casa, vereador Galba Netto pela indicação coletiva para suspender licenças 
da Braskem e prisão dos responsáveis por esses danos. Em aparte o vereador 
Francisco Filho comentou que o orador tem feito várias audiências públicas 
para debater sobre o plano diretor considerando bastante importante. 
Parabenizou o orador pela iniciativa em começar essa discussão, lembrou que 
há 18 anos que o plano não é reavaliado. O senhor presidente comentou sobre 
a importância da discussão do plano diretor. Discorreu sobre o alerta que 
recebeu a respeito da possibilidade de exploração da Braskem nas áreas que 
foram desocupadas, onde está Casa está atenta ao caso. Pela Ordem o 
vereador Francisco Filho comentou sobre sua preocupação nesses acordos 
da Braskem a respeito da titularidade desses imóveis passaram para empresa 
supracitada. Explanando que a mineradora ficará com 15% da nossa área 
urbana considerando um absurdo e que a mineradora em questão depois que 
se restabelecer o solo a mesma devolva toda a área ao município. Discorreu 
que a Braskem não pode comprar esses imóveis a preço de mercado e depois 
fazer o que entender. Afirmou que subscreveu o requerimento do presidente 
Galba Netto. O senhor presidente mencionou sobre um alerta que recebeu da 
defensoria pública feita a este parlamentar através do defensor geral, Drº 
Carlos Eduardo, sobre a possibilidade da exploração pela empresa que 
causou a tragédia, inclusive com um parágrafo no próprio acordo firmado 
contratualmente ou seja é como se tivesse vendido um pedaço de Maceió a 
empresa Braskem, então está Casa tem que se posicionar logo para que essa 
mineradora criminosa não passe a ter uma oportunidade de investimento com 
retorno sob uma tragédia causada por ela sendo mais um fator novo e 
agravante dessa discussão que já se arrastam por cinco anos onde está Casa 
está atenda e já conta com a assinatura da maioria dos vereadores quanto ao 
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oficio coletivo que já está pronto para que se possa tomar uma decisão 
definitiva e tentar minimizar os transtornos causados pela empresa 
supracitada. Pela Ordem o vereador Marcelo Palmeira parabenizou todo 
colegiado pelas discussões nesta manhã considerando as pautas abordadas 
bastante relevantes à sociedade. Elencou os assuntos abordado hoje nesta 
Casa, exemplificando com as discussões sobre a empresa BRK ambiental e a 
mineradora Braskem, contudo quem ganha com esses debates propositivos é 
a população. Mencionou que foi protocolizado nesta manhã um requerimento 
do superintendente da SMTT solicitando uma audiência neste parlamento para 
tratar das possíveis mudanças no corredor Vera Arruda, na região dos bairros 
de Mangabeiras e Stella Maris. Ressaltou a importância dessa temática ser 
trazida para esta Casa para ser discutida e que seja solucionado esse 
problema que há anos de discute. Por fim, parabenizou o colegiado mais uma 
vez pelos temas abordados hoje em tribuna. O quarto orador vereador 
Leonardo Dias parabenizou o presidente da Casa, vereador Galba Netto pela 
inciativa do oficio coletivo e que assim que chegar neste parlamento (inclusive 
está a caminho) irá assinar. Defendeu que logo aconteça as discussões a 
respeito do plano diretor bem como as áreas atingidas pela Braskem não 
sejam comercializadas e sim sejam revertidas em benefícios para população. 
Em seguida passou a tratar sobre as discussões a respeito da abertura das 
ruas do corredor Vera Arruda, e que o superintendente da SMTT já protocolou 
uma audiência com os vereadores para tratar dessa temática. Por fim afirmou 
que se deve fazer uma discussão séria quanto esse assunto porém lembrando 
que também a população deve participar e levar em consideração a vontade 
das pessoas que mora naquela região. Agradeceu a SMTT por ter recebido 
este vereador e esclarecido alguns pontos importantes. Passando para o 
Prolongamento do Expediente foram lidos: PL(s) Vereadora Silvânia 
Barbosa, protocolo nº(s) 03140017/2023 e 03140018/2023; PL – Vereador 
Oliveira Lima, protocolo web nº 03140030/2023; PDL – Vereador Aldo 
Loureiro, protocolo web nº 03140019/2023. Pela Ordem o vereador Fernando 
Hollanda solicita inclusão na pauta de hoje do requerimento a respeito de uma 
sessão solene no último dia do mês de março para que seja prestada 
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homenagem desta Casa através da Comenda Selma Bandeira às mulheres 
que serão agraciadas pelos relevantes trabalhos prestados ao nosso 
município. Sendo deferido. Pela Ordem o vereador Francisco Filho solicitou 
que sejam inclusos na pauta da ordem do dia de hoje os requerimentos 
referente ao passe livre aos líderes comunitário de Maceió e criação de uma 
Comissão Especial de Fiscalização dos Serviços de Fornecimento de Água e 
Saneamento Básico. Sendo deferido. Pela ordem o vereador Cleber Costa 
solicitou a inclusão de uma moção de sua autoria na pauta de hoje. Sendo 
deferido. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum 
regimental para deliberar a pauta. Foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: Indicação – Vereador Davi Davino, protocolo web 
nº 03150025/23; Reunião – Poder executivo/Gabinete do vereador Marcelo 
Palmeira – corredor Vera Arruda – Oficio nº 0214/2023; Indicações – 
Vereadora Gaby Ronalsa, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
03130024/2023, 03130025/2023, 03140015/2023, 03140016/2023; 
03140020/2023, 03140022/2023, 03140024/2023, 03140028/2023 e 
03140031/2023; Requerimentos – Vereador Francisco Filho - Passe Livre aos 
líderes comunitário de Maceió e criação de uma Comissão Especial de 
Fiscalização dos Serviços de Fornecimento de Água e Saneamento Básico,  
protocolo web nº(s) 3340042/23; Indicações – Vereador Brivaldo Marques, 
todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 03140004/2023, 
03140010/2023 a 03140014/2023, 03140021/2023, 03140023/2023 e 
03140026/2023; Indicação – Vereador Joãozinho, em Discussão Única, 
protocolo web nº 03140002/2023; Indicações – Vereador Leonardo Dias, todos 
em Discussão Única, protocolo web nº(s) 03140003/2023, 03140006/2023 e 
03130029/2023; Indicações – Vereador Valmir Gomes, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 03140032/2023 a 03140035/2023; Moção de 
Aplauso nº 001/2023– Vereador Cleber Costa; Moção de Congratulação – 
Vereador Aldo Loureiro, em Discussão Única, protocolo web nº 
03140008/2023; Moção de Congratulação – Vereador Oliveira Lima, em 
Discussão Única, protocolo web nº 03140029/2023; PL(s) – Vereadora Gaby 
Ronalsa, todos em 2ª Discussão, protocolo web nº(s) 03210030/2022, 
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03210031/2022, 04240003/2022, 09220017/2022 e 04240002/2022; PL – 
Vereador Oliveira Lima, em 2ª Discussão, protocolo web nº 11010068/2022; 
PL(s) – Vereadora Teca Nelma, ambos em 2ª Discussão, protocolo web nº(s) 
11210028/2022 e 11210029/2022; PL – Vereador Aldo Loureiro, em 2ª 
Discussão, protocolo web nº 11160017/2022; PDL(s) – Vereadora Teca 
Nelma, todos em 2ª Discussão, protocolo web nº(s) 08090018/2022, 
10070004/2022, 10250021/2022, 03080049/2022, 07120008/2022 e 
07210006/2022; PDL – Vereador Valmir Gomes, em 2ª Discussão, protocolo 
web nº ° 08040060/2022; PDL(s) – Vereadora Gaby Ronalsa, todos em 2ª 
Discussão, protocolo web nº(s) 05300031/2022, 01040024/2022 e 
08030040/2022 (discutido pela autora); PDL – Vereador Joãozinho, em 2ª 
Discussão, protocolo web nº 11160004/2022 (subscrito pelos vereadores 
Marcelo Palmeira, Galba Netto e João Catunda). Passando para o Expediente 
Final não houve vereadores inscritos. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra amanhã em horário 
regimental. Maceió-AL, 15 de março de 2023 João Antônio Leite de Cerqueira 
– Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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